

Quintero, de pelea con Ruta N por cambio de mando



Daniel Quintero enfrentará otra pelea con Ruta N por el director ejecutivo de la corporación. FOTO: MANUEL SALDARRIAGA



COLOMBIA INNOVACIÓN

NATALIA CUBILLOS MURCIA | PUBLICADO EL 12 DE AGOSTO DE 2020

A+ A-

En medio de una entrevista en Blu radio el alcalde de Medellín Daniel Quintero sostuvo que el gerente de Ruta N sería Javier Darío Fernández Ledesma, quien había sido elegido este año para liderar la Agencia de Educación Superior De Medellín (Sapiencia), pero al final no se posesionó.

"Soy un experto en innovación y en Ruta N vamos a poner la persona de la mayor calidad. Esta es una entidad pública, una entidad que funciona con recursos públicos, tengo la mayoría de las posiciones en la junta directiva y no hay un solo centavo de ruta N que no provenga de la alcaldía de Medellín", aseguró Quintero a Blu Radio.

EL COLOMBIANO se contactó con la Alcaldía para obtener mayor información, pero su oficina de prensa estaba averiguando bien el anuncio que había hecho el Alcalde en la mañana de hoy.

De esta manera se confirmaría la salida del actual director ejecutivo, Juan Andrés Vásquez, que había llegado al cargo en marzo de este año y que a su vez había reemplazado a Alejandro Franco.

No obstante, para que esta decisión sea efectiva Quintero debe presentarle el candidato a la Junta Directiva, compuesta por nueve miembros: el Alcalde de Medellín, el gerente de EPM, el presidente de Tigo, y otros seis miembros independientes (que además tiene dos suplentes).

En este momento estos escaños son ocupados por John Freddy Duitama, de la Universidad de Antioquia; Manuel Santiago Mejía, Presidente Corbeta; Alejandro Piedrahita, vicepresidente Administrativo de Argos; Juan Luís Aristizábal, presidente de Concreto, y Carlos Felipe Londoño, rector Universidad EIA –Carlos Manuel Uribe, gerente de Flores El Capiro y Azucena Restrepo, presidente de Proantioquia; como suplentes – (hay una vacante todavía de miembro pleno).

Le puede interesar: [Cuatro tareas de Ruta N con su cambio de líder](#)

¿Con qué se estrella esta decisión?

En los estatutos de la organización están como funciones de la junta directiva "Nombrar, en un mismo acto, al Director Ejecutivo y su suplente", lo cual significa que sería este órgano de la corporación el que tiene la potestad de elegir al nuevo funcionario.

Incluso cualquier cambio de estructura debe ser realizado por la misma junta "Crear, fusionar y suprimir los cargos y empleos y elegir a los funcionarios directivos de candidatos propuestos por el Director Ejecutivo, y aprobar la escala salarial", reza en los estatutos.

En ellos también se describe que el director ejecutivo tiene a su cargo "la Representación Legal judicial y extrajudicial, administración y dirección de la Corporación", y además se habla de una falta absoluta de este funcionario cuando muera, renuncie o "cuando sea removido por la Junta Directiva y, en tales casos el suplente del Director Ejecutivo actuará por el resto del periodo en curso, salvo que se produzca antes un nuevo nombramiento en propiedad".

Ayer se conoció que Quintero ya le había pedido la renuncia a Vásquez, pero que la junta directiva se alineó para impedirla.

Le puede interesar: [Ruta N, 10 años de aporte a la innovación de la ciudad](#)

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS COMPARTIDO

1 En Colombia murieron 287 personas más por coronavirus

2 Antioquia superó los 60.000 contagios de coronavirus

3 Lo que solo saben los países de pura cepa. ¿Se anima a responder este test?

4 Así será el pico y cédula en el Aburrá en lo que queda de agosto

5 ¿Falla algo en la condición de Egan?

NOTAS DE LA SECCIÓN

> Postobón no retirará apoyo a Medellín, recursos ahora irán a garantizar vacuna: Quintero

> **Carrejón** exporta menos y negocia con sindicato

> Grupo Familia aumentó sus ingresos en 6,8 % en el primer semestre

> Grupo Sura llegó a \$10 billones de ingresos en el primer semestre

> Estos son los tres miembros ya elegidos de la nueva junta de Ruta N



NATALIA CUBILLOS MURCIA

Editora de Economía de El Colombiano. Amante de las buenas y nutritas conversaciones, la música y los viajes.

[Seguir a @nncubillos](#)

COMENTARIOS

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

47 Responses

Me gusta

Me divierte

Me encanta

Me sorprende

Me enoja

Me entristece

79 Comentarios

El Colombiano

Política de privacidad de Disqus

CHRIVERARAMIR... ▾

Recomendar

Tweet

Compartir

Ordenar por los más nuevos ▾



Únete a la conversación...



gatolos · hace 3 días

No sé cual será la carta que tiene Danielito con esta movida, pero celebro que sacó a esos ineptos lava - perros del GEA, esos corbaticas que solo trabajan para sus amos no los necesitamos, no son dueños de la ciudad; esperemos que ésto lleve a buen puerto y que medellín no vuelva a ser controlada por esos miserables.

^ | ▾ · Responder · Compartir >



davis · hace 3 días

Toda la junta de ruta N le renunció... Yo renunciaría como Alcalde por inepto y payaso... que verguena dos juntas de altos directivos renunciando.... Revoquemos a pinturita, va a acabar con Medellín.

1 ^ | ▾ · Responder · Compartir >